

H o p !

宇美南中学校
1学年通信 No.4
令和3年 6月16日(水)
(学年チーフ) 藤松 繁和
(文責) 持田 恵子

6月8日 手作り弁当の日

みんながんばって

ステキなお弁当ができていました！



6月8日(火)は手作り弁当の日でした。みんな早起きして、一生懸命お弁当を作っていました。色とりどり、栄養バランスを考えながら美味しそうでステキなお弁当が並んでいました。学期に1回のお机ですが、改めて日々の食事の準備や食材を提供してくださっている方々への感謝の気持ちをもつことができたのではないのでしょうか。みんなの力作のお弁当を紹介します。



初めての定期考査 10日(木), 11日(金) 終了

期末考査の計画を作成し、「放課後、家庭でどの教科の勉強をするのか、何時間何分勉強するのか。」を自分で考えて計画しているなか、クラスでは「今日の最高の学習時間」の発表もありました。時間を有効に使って、計画的に学習をすすめることの大切さを感じたり、友達の学習時間に驚いたりといった学びもありました。初めての試験勉強、しかも2日間で8教科は大変でした。納得のいく結果、そうでない結果かは、どれだけ真剣に取り組めたかによるでしょう。これをきっかけに、さらに自分磨きをしてほしいものです。

投げ出さずに、コツコツとやり抜く粘り強さ、「継続は力なり」



あいさつ／挨拶／アイサツ

毎朝、一人一人の表情を見ながら学校に通ってきたみなさんに昇降口であいさつをします。生徒会の先輩たちの明るい元気な声にうながされながら、立ち止まる人、目を見てあいさつする人、おしゃべりしながらあいさつする人、うつむき加減であいさつする人、急ぎ足であいさつする人、南中生はみんな1日のスタートを校内に入る挨拶からスタートします。

宇美南中の「南中八策」を紹介します。この中で「あいさつ四箇条」というものがあります。1学年では朝の会が始まる前に毎日声出しをしています。毎日の明るい唱和から1日がスタートします。唱和を始めてから、毎日の「あいさつ四箇条」を意識しながらあいさつを行う人が多くなりました。「自ら考え、行動する。」少しずつ、彼らの成長と変化を感じています。1日のスタートに元気をもらうのは生徒たちだけではなく、私たちも一緒です。南中の伝統をしっかりと守っていきたいものです。



ご家庭では、学校での話、会話はありますか？「おはよう!」「お帰りなさい!」「今日どうだった?」「お弁当どうだった?」「お昼はどうだった?」たくさん語りかけてください。

1学期も残り1か月ほどとなりました。この数か月、南中の1年生として誇れる自分へと成長できましたか？